

Chers amis,

Il y a dix ans, jour pour jour, la Fédération Française du Sport Universitaire accueillait les huitièmes Championnats du Monde universitaires d'aviron, sur le majestueux Lac du Causse Corrézien, à Brive-la-Gaillarde.

Une décennie plus tard, c'est un autre site d'exception qui s'apprête à recevoir la treizième édition de ces Mondiaux : le Stade Nautique Olympique du PAarc des Rives de l'Aa, à Gravelines.

Au fil du temps, la France démontre ainsi sa capacité et son savoir-faire pour organiser ce type de manifestations, puisque dans l'intervalle, pas moins de six Championnats du Monde universitaires se sont déroulés dans l'hexagone*.

Notre « modèle français » repose bien souvent sur une recette gagnante : une synergie entre les différents acteurs nationaux et locaux, fédérations, ligues ou comités régionaux, région, département, communauté d'agglomération et bien-sûr, ville hôte. Cette édition 2014 des Mondiaux U d'aviron, n'échappe pas à la règle avec, en toile de fond, un objectif partagé : valoriser une discipline sportive et à travers elle, un territoire.

Fort de la mobilisation de chacun à nos côtés, je salue ici l'ensemble des partenaires et membres du Comité d'Organisation, qui œuvrent avec méthode et passion depuis deux ans maintenant, pour accueillir l'élite mondiale de l'aviron universitaire dans les meilleures conditions.

Rameuses et rameurs du monde entier, nous vous souhaitons la bienvenue à Gravelines! Profitez de chaque instant, soyez les fiers représentants de la double excellence académique et sportive en donnant le meilleur de vous-même sur l'eau et en dehors, afin que ce Championnat demeure un souvenir impérissable dans la mémoire de chaque participant!

Professeur Jean-François Sautereau

Président de la Fédération Française du Sport Universitaire

^{*}équitation à La Rochelle en 2006, cross-country à Forges-les-Eaux en 2008, savate à Nantes en 2010, rugby à 7 à Brive en 2012, bridge à Reims en 2012 et voile match racing à Nice en 2012.